
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                           

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度本部役員及び各委員会委員長です。

一年間よろしくお願いいたします！ 

 

〈令和 5年度役員〉 

会    長   氏 

副 会 長   氏 

副  会  長   氏 

副  会  長   氏 

副 会 長（市 P担当）   氏 

書   記   氏 

会   計   氏 

会計（教職員）   先 生 

教職委員会代表   先 生 

会 計 監 査   氏 

 

〈令和 5年度各委員長〉 

 

【文化厚生委員会】 

いつもベルマーク・テトラパック・インクカートリッジの収集にご協力頂き、ありがとうございます。 

ベルマーク活動の詳しい内容は、後日配布予定です。引き続き「きっちりカット」のご協力もよろしく

お願いいたします。 

 

5月 18日（木）に令和 5年度第 1回 PTA総

会が書面にて開催され、本年度の活動計画

（案）及び予算（案）が承認されました。お

忙しい中、書面決議書の提出ありがとうござ

いました。今後とも PTA 活動にご理解・ご協

力をお願いいたします。 

PTAの運営は PTA会員の皆さまの会費で成り

立っています。会員数が一人の場合は 125

円、二人の場合は 250 円です。（児童一人あ

たり、125 円という意味ではありません。兄

弟がいる場合は上の学年のお子さまで徴収さ

せていただきます。）皆さまのご理解とご協力

をお願いいたします。 

 

【家庭教育学級・美化委員会】 

今年度は委員会名称を変更し、学校行事のお手伝いや講演会の広報、清掃活動を行います。学期ごとに

校内清掃に参加いただける方を募集いたしますので、ご協力ください。１年間よろしくお願いいたしま

す。 

 

若葉の季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。令和 5 年度の実行委員会のメンバーを

ご紹介いたします。今年度も PTA活動にご理解とご協力をいただきますようお願い申しあげます。 

一年間どうぞよろしくお願いいたします！ 【学級委員会】 

今年は、千里第一小学校創立１５０周年ということで、９月 27日(水)に創立 150周年記念講演、11月

11 日(土)には創立 150 周年記念式典が行われます。本校を卒業された「パプリカ」の振付師 辻本和彦

さんをお招きし、企画を考えております。 

皆さまと共に 1年間盛り上げていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

令和 5(2023)年 6 月吉日 

吹田市立千里第一小学校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  
ＰＴＡだより 1号 

学級（150周年）委員長   氏 

文化厚生委員長   氏 

広 報 委 員 長   氏 

生 活 委 員 長   氏 

家庭教育学級・美化委員長     氏 

指 名 委 員 長   氏 

顧             問   校長 

顧             問   教頭 

 

【教職委員会】 

学校目標「子ども同士がお互いを認め合い、自己の存在感を実感できる学校」「編成したカリキュラムに

基づき、ていねいに指導を行う学校」達成のため、今年度は「文学的な文章における系統的な指導を生

かした汎用的な読解力の習得を目指して」という研究テーマに取り組んで参ります。 

【生活委員会】 

子どもたちの日々の安全につながるよう、パトロール等を通じて地域の方々・学校・保護者の皆さまと

連携して活動していきたいと思っています。１学期は、6 月 16 日（金）に合同パトロールを開催予定で

す。 

１年間よろしくお願いいたします。 

 

【広報委員会】 

PTA 新聞（せんいち）７月号発行に向けて、取材・撮影を進めます。校長先生・教頭先生・PTA 会長の

インタビューを始め、毎年恒例の教員紹介を掲載する予定です。どうぞお楽しみに！ 

 

「こども 110 番の家」は、子どもがトラブル

に巻き込まれた時、助けを求めた時に保護する

とともに、警察・学校・家庭に連絡をするなど

して、子どもを見守る活動の協力をしてくださ

るお家です。登下校中など何かあった場合、駆

け込むことを子どもたちにお話しください。 

子どもたちの登下校時間に、お家の前に立って

いただく、お散歩やお買い物の時間を合わせて

いただくだけでも、不審者の抑制、子どもたち

の安全に繋がります。日々の生活の中、できる

範囲内で構いませんので、ご協力をお願いいた

します。 

【指名委員会】 

今年度より新たに委員会として発足しました。来年度の役員及び委員長の立候補、推薦者を募集いたし

ます。是非ご協力お願いいたします。 


